

SEGUNDO REGISTRO DE *Branchiostoma caribaeum* (Sundevall)  
EN AGUAS MEXICANAS\*

por HUMBERTO CHÁVEZ

Recientemente tuvimos oportunidad de examinar un ejemplar de *Branchiostoma caribaeum* (Sundevall), de 32.2 mm. de longitud total, colectado por el Biól. Mauro Cárdenas Figueroa en la Sonda de Campeche, al oeste de Punta Morros, Camp., la noche del 5 de julio de 1955. El método de captura empleado fue una red de plancton, siendo ésta la tercera ocasión en que se obtienen ejemplares de esta especie con ese método, de acuerdo con los informes publicados al respecto.

El autor (1964, *Copeia*, N° 4:705), registró por primera vez la presencia de *B. caribaeum* en aguas nacionales, basándose en 14 ejemplares encontrados en Isla de Sacrificios, Ver. En consecuencia, Punta Morros, Camp., es la segunda localidad mexicana en que se colecta, extendiéndose su distribución geográfica conocida unos 600 kilómetros al este de Sacrificios y prácticamente a casi todo el Golfo de México.

\* Contribución N° 2 de la Estación de Biología Pesquera de Tampico, Tamps. (México).